

COMUNICADO DE PRENSA NÚM.: **008/2023**

03 de mayo de 2023

La Décima Primera Zona Naval lleva a cabo la Ceremonia de Cambio del Mando de Armas

Ciudad del Carmen, Camp.- La Secretaría de Marina informa que por acuerdo del Alto Mando de la Armada de México, como parte de la rotación permanente del personal y con la finalidad de que esta Institución continúe con el cumplimiento de su misión y atribuciones, ayer se llevó a cabo la Ceremonia de Entrega-Recepción del Mando de Armas de la Décima Primera Zona Naval ubicada en Ciudad del Carmen, Campeche.

La entrega-recepción se llevó a cabo en presencia del Almirante Abraham Eloy Caballero Rosas, Comandante de la Séptima Región Naval en representación del Alto Mando, así como de autoridades navales, militares y civiles. Por lo anterior, el Contralmirante Alfredo Ramón Enríquez Delgado recibió el Mando de la Décima Primera Zona Naval por parte del Vicealmirante Gerardo de Jesús Toledo Guzmán, tomándole protesta para darle posesión al nuevo Comandante con las formalidades de la Ordenanza Naval.

Cabe mencionar que dentro de su semblanza curricular, el Contralmirante Alfredo Ramón Enríquez Delgado se desempeñó como Jefe de la unidad de asesoría jurídica del Estado Mayor General, Jefe de Estado Mayor de la Décima Zona Naval y Comandante del Sector Naval de Champotón; así como Oficial de cargo en diversas Unidades de Superficie de la Armada de México, como Comandante de las Patrullas Oceánicas (PO) clase Valle de nombres Valentín Gómez Farías y Matamoros, y de una PO de clase Sierra de nombre Matías Romero.

Es importante señalar que lo anterior, se realizó bajo los términos que establece la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos y las leyes que de ella se derivan.

***-Honor, Deber, Lealtad, Patriotismo-
-ooOoo-***